



COMUNICADO DE PRENSA

Dipres publica nuevo documento sobre el balance estructural

- *El informe será una publicación anual y dará cuenta en detalle de la metodología de cálculo y resultado del año previo del balance cíclicamente ajustado (BCA), también denominado balance estructural.*

Santiago, 29 de julio de 2013. En un constante esfuerzo por sistematizar la entrega de información y mejorar la transparencia del indicador de balance cíclicamente ajustado (BCA), habitualmente denominado balance estructural, la Dirección de Presupuestos (Dipres) publicó hoy un nuevo documento que describe paso a paso su metodología de cálculo y presenta los resultados del año 2012.

El documento “Indicador del balance cíclicamente ajustado. Metodología y resultados” se publicará anualmente y tiene como fin constituirse en un documento de referencia para los distintos actores que participan en la discusión y seguimiento de la política fiscal chilena.

De esta forma, el trabajo pasa a ser parte de la serie de publicaciones regulares asociadas al ciclo presupuestario, entre las que se cuentan el Informe de Evaluación de la Gestión Financiera del Sector Público y Actualización de Proyecciones, y el Informe de Finanzas Públicas que acompaña cada proyecto de Ley de Presupuestos.

Elaborado por el área macroeconómica del Departamento de Estudios de la Dipres, se espera que el texto sea también una instancia para extraer conclusiones y reflexionar sobre los desafíos de la regla fiscal.

La primera versión, que contempla el BCA de 2012, se entregó previamente al Consejo Fiscal Asesor y está a disposición del público en la página web de la Institución (www.dipres.cl)